

## Jorge Chávez: Lima estrena su nuevo aeropuerto

El terminal aéreo costó  
US\$ 2.400 millones.

EFE

El nuevo aeropuerto de Lima —que mantiene el nombre de Jorge Chávez— fue estrenado ayer con el aterrizaje de un vuelo de Iberia procedente de Madrid, que fue recibido con honores y una gran atención, tras 12 horas en las que ningún avión despegó o aterrizó en la capital peruana.

Durante la madrugada, funcionarios aeroportuarios trasladaron más de 50 aeronaves del viejo terminal al nuevo, para el inicio de operaciones.

De otro lado, el primer vuelo internacional programado para despegar de Lima, el 2482 de Latam con destino a Atlanta, también partió de la capital peruana con destino a esa ciudad estadounidense.

El viernes, la Presidenta peruana, Dina Boluarte, presidió la ceremonia de inauguración protocolar del aeropuerto, donde afirmó que esta “obra monumental” de una inversión de unos 2.400 millones de dólares abre una etapa de modernidad y futuro.



**EL PRIMER** vuelo recibido venía desde Madrid.